

# Un nouveau city-stade pour promouvoir le sport pour tous

Le Républicain Lorrain - 30 nov. 2025 à 18:19 - Temps de lecture : 1 min

|



*À proximité des terrains de tennis et de pétanque, le nouveau city-stade complète l'offre sportive.*

La Ville de Guénange souhaite favoriser un accès à tous à la pratique d'une activité physique et sportive quotidienne, en finançant la création d'équipements sportifs de proximité.

Déjà engagée précédemment comme ville « Terre des Jeux 2024 » ou encore au titre du plan « 5 000 terrains de sport », la ville continue donc à affirmer ainsi sa volonté de promouvoir le sport pour tous.

C'est dans ce contexte que la commune a officiellement ouvert lundi dernier son nouveau city-stade autour du complexe sportif Léo-Lagrange, au bout de la rue du Rêve qui porte bien son nom, pour répondre aux besoins des habitants du secteur haut de la commune.

L'équipement, entouré de grilles sécurisées et doté d'un sol adapté, a été conçu pour permettre une pratique sportive en toute sécurité.

Le projet, d'un montant de 134 135,47 € HT, a été financé conjointement par la commune à hauteur de 80 481,47 € HT, et avec le soutien de l'État à hauteur de 53 654 € HT dans le cadre de la Dotation d'équipement des territoires ruraux.